

Hijuelas suma segundo equipo de atenciones domiciliarias “Covid en Terreno”

Con un segundo equipo Covid para atenciones en terreno, cuenta el Departamento de Salud de la Municipalidad de Hijuelas, el que se suma a las labores domiciliarias que actualmente realiza el primer grupo de profesionales en marco de la emergencia sanitaria.

Para ello se suman al trabajo de la salud comunal un nuevo médico, un enfermero y dos técnicos en enfermería (tens), con la finalidad de mantener y seguir mejorando las atenciones domiciliarias de manera constante, efectiva y profesional.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de **Hijuelas, Verónica Rossat**, dio la bienvenida a estos nuevos profesionales que se suman a la primera línea Covid 19 del Centro de Salud Familiar (Cesfam).

“Tenemos una comuna territorialmente extensa y un aumento cercano a los 30 casos activos, por lo cual las estrategias de testeo, trazabilidad y aislamiento tanto de las personas positivas, como de sus contactos directos, se hacían complejas con un solo equipo de atención domiciliaria, haciéndose fundamental sumar este segundo grupo”, señaló **Rossat**.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde mayo a la fecha el Cesfam Hijuelas ha tomado más de 400 exámenes PCR, cifra que

Hijuelas suma segundo equipo de atenciones domiciliarias “Covid en Terreno”

equivale al 90 por ciento de los test realizados a vecinos de la comuna.

Es por ello que la alcaldesa **Verónica Rossat**, destacó el trabajo de los funcionarios del Departamento de Salud Municipal, quienes comprometidamente enfrentan desde la primera línea esta pandemia con la finalidad de erradicarla pronto de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?